
Die Vorsitzende erteilte Herrn Lübken das Wort. Dieser berichtete, dass alle Anfragen 
beantwortet seien und es keine Mitteilungen gäbe. 
 


